

Dr. Anna Hörath

Das antike Szenarium läuft auf Hochtouren:

Der „Abstand“ des Apollon und die „Nähe“ des Dionysos durch die Brille der Pandemie

[...] Apollon und Dionysos bilden ein antikes Bündnis absoluter Gegensätze, das einmalig und einzigartig in die Geschichte der Antike eingegangen ist und in der Pandemie aufs Neue erwacht ist.

Apollon steht mit seinen Symbolen für Gesetz, Ordnung und Distanz.

Dionysos ist der Gott der Nähe, der menschlichen Sinnlichkeit, der Ekstase, des Theaters, der Masken und des Weines.

Den tiefen Sinn für das apollinisch – dionysische Bündnis spüren wir Hier und Jetzt äußerst stark: Der Staat versucht die Corona-Pandemie zu stoppen und regiert im Sinne der apollinischen Distanz per apollinischem Gesetz.

Die ersten, die am [...]

www.annahoerath.com